

つながりを深める

校長 安藤 あゆみ

明けましておめでとうございます。今年は卯年です。卯（うさぎ）のピョンピョン跳ねる姿は元気がかわいらしいですね。今年は、このウサギのように、「飛躍」や「向上」できる1年になるといいですね。

新しい年を迎える1月、子ども達は、どのようなめあてを持ったでしょうか。学校では、まとめの3学期です。今年度をどのようにまとめ、どのように新しい学年へつないでいくのか、子ども達とともに考え、支援していきたいと思ひます。

さて、下は2学期の終業式での児童会役員からのお話です。

今学期は、たくさんの行事があり、八木南小学校のみなさんの一致団結する姿がよく見られ、より全校の絆が深まったのではないかなと思ひます。

三年ぶりの全校運動会では、一人一人が最後まであきらめず競技に取り組む姿がみられ、また、エール交換の時の、学校全体が丸となって応援していた景色は、私の忘れられない思い出として、心にきざまれました。

他にもあいさつ運動や赤い羽根の募金など、児童会が計画した企画に全校の皆さんが積極的に取り組んでくれて、八木南小学校の良いところがすごく発揮されていたと思ひます。

三学期も、八木南小学校の良いところをいかし、また一致団結する姿が見られたらいいなと思ひました。

「八木南小学校の良いところ」の一つは、子供たちどうしが多くのつながりを持っていること、そしてそのつながりを大切にしていることだと思ひます。12月14日には、児童会が中心となって、つながり活動が実施されました。各グループでは、上級生が計画したレクをみんな楽しんでました。その様子はとても自然で、安心して交流しているようでした。5、6年生はリレーやドッジボールで交流する機会を設けました。また、1年生や2年生の生活科のお祭りに、他学年が遊びに来て「楽しかった。」と感想を伝えてくれました。6年生の英語では、「大きなかぶ」やオリジナルの英語劇を1年生に披露していました。八木南小学校の特色を生かし、授業においても日常的に他学年ともつながりを持つよう工夫しています。

12月は、他校ともつながる機会を得ました。7日には、向小金小学校、東小学校、長崎小学校との特別支援学級合同交流会が実施されました。子ども達は装飾づくりや司会進行や感想発表など様々な役割を担い、当日は他校の児童との交流を楽しみました。同日、情報委員会が八木北小学校のホームページ委員会と交流しました。オンラインで両校をつなぎ、自己紹介やゲームなどをして楽しみました。今まで、移動や時間の確保などの交流の際の課題が、オンラインではすぐに解決してしまい、新しい可能性が感じられた活動でした。

3学期、子ども達がこれまでのつながりを大切に、さらにそれを深めたり新たなつながりを持ったりしたいという思いを持ち、それを自分達で実現する力をさらに伸ばしていきたいと思ひます。そして「えがおとつながりを大切にする学校の」の実現にむけ、さらに充実した取り組みを推進していきます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



キャリア学習(6年)



つながり活動
(3・5年)



5・6年レク



満腹! 秋三昧祭り
(1年)



情報委員会

1日(日)元日	1日(水)全校朝会 委員会活動
9日(月)成人の日	2日(木)6年生校外学習
10日(火)始業式	3日(金)新入生入学説明会
11日(水)給食開始 委員会活動	6日(月)教材費引き落とし日
12日(木)校内書き初め大会	10日(金)授業参観・懇談会 スクールカウンセラー来校
17日(火)校内書き初め展 スクールカウンセラー来校	11日(土)建国記念日
18日(水)校内書き初め展 クラブ活動・見学会	15日(水)クラブ活動(最終)
20日(金)学級委員任命式	16日(木)PTA 役員会・運営委員会
24日(火)日本の遊び1年生	21日(火)八木中学校体験入学
25日(水)4年生キックマン見学 3年生博物館見学	23日(木)天皇誕生日
26日(木)PTA 役員会・運営委員会	24日(金)教育相談日
31日(火)教育相談日	28日(火)6年生を送る会 松風会

※保健関係は保健日より、学年ごとのその他の行事・下校時刻は学年日よりご確認ください。

劇団ピッコロ

12月15日(木)に、劇団ピッコロさんにお越しいただき、1、2年生に人形劇を披露していただきました。

本劇は、八木南地区社会福祉協議会様のご厚意により実現したもので、子どもたちは、大変喜んでおりました。観劇後に書いた感想箋には、嬉しさや楽しさ・感謝の気持ちであふれていました。

地域の方に支えられて本校が成り立っていることを改めて感じました。日頃から学校教育活動をご支援いただき、感謝申し上げます。



長谷川朋加さん来校

12月20日(火)に、フリーアナウンサーの長谷川朋加さんをお招きし、特別非常勤講師として授業を行っていただきました。6年生の「総合的な学習の時間」のキャリア学習の一環として、仕事内容ややりがい・ご苦労などを話していただきました。

長谷川さんは、小学生の時からアナウンサーになるという夢を持っていたそうで、夢を叶えるために大切なこと・努力してきたことを話されている時は、子どもたちは熱心に耳を傾けていました。質問コーナーでは、たくさんの児童が挙手・発言し、仕事に対する関心や意欲を高めていました。来月は、5年生の授業もお願いしております。

その他お知らせ

寄贈のお願い

- ①「タオル・布・雑巾」
PTA ボランティア清掃時に活用したいと考えております。特に窓ふきやトイレ清掃時に活用する計画です。
 - ②「上履き」
週初めに持参し忘れてしまった児童に貸し出しをしていますが、学校保管用が不足しています。大きなサイズ(23.5cm)以上のものを必要としています。卒業や進級時にご不要となる際は、ぜひご寄贈ください。
- ①、②をご寄贈いただける際は、名前等を塗りつぶしたりし、担任にお渡しください。ご協力よろしくお願ひします。

学校生活アンケートの実施

本年度も教職員と児童の信頼関係を一層強化するとともに、学校生活をより良いものとするを目的として、全児童を対象にセクシャル・ハラスメント及び体罰について実態調査を実施します。後日配布の資料をよくお読みの上、ご提出をお願いします。